
Ata da Trigésima Primeira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 25 de 

outubro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura dos Ofícios n° 359/2021 e nº 360/2021 do Executivo Municipal em 

resposta ao Legislativo; dos Projetos de Lei nº 02/2021 e nº 06/2021, do Legislativo 

Municipal; do Parecer nº 09/2021, da Comissão de Justiça e Redação; dos Pareceres 

Conjuntos nº 028/2021, nº 029/2021 e nº 030/2021, das Comissões de Justiça e 

Redação e Finanças e Orçamento; do Requerimento n° 019/2021, dos Vereadores 

Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matoso; dos Requerimentos n° 

021/2021 e nº 022/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir 

Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer nº 

09/2021, da Comissão de Justiça e Redação, referente ao Projeto de Lei nº 01/2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei n° 01/2021, do Legislativo Municipal, cuja súmula dispõe 

sobre reserva de vagas para afrodescendentes em concurso público do Poder 

Legislativo de Balsa Nova/PR e dá outras providências. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 

028/2021, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, referente ao 

Projeto de Lei nº 041/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto 

de Lei nº 041/2021, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 041/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício 

de 2021, e a promover alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 



discussão e votação do Parecer Conjunto nº 029/2021, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei nº 042/2021. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para 

quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 042/2021, do Executivo 

Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Projeto de Lei n° 042/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe 

sobre suspensão, por tempo determinado, dos efeitos financeiros da Lei nº 1197, de 

22 de junho de 2021, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 030/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de 

Resolução nº 005/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto 

de Resolução nº 005/2021, do Legislativo Municipal. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Resolução 

n° 005/2021, do Legislativo Municipal, cuja súmula suspende, por tempo determinado, 

os efeitos da Resolução nº 002/2021, conforme especifica. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

019/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da 

Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose 

Matoso, que solicitam a disponibilização das vagas de estacionamento ao redor do 

prédio da sede da Prefeitura Municipal para usuários de serviços públicos, 

contribuintes e visitantes. Ainda que veículos de funcionários sejam estacionados no 

pátio aos fundos da Câmara Municipal ou em outro local. O Vereador Jocemir Favaro 

perguntou se será instalado câmera de monitoramento para a segurança dos veículos, 

pois já aconteceu furtos no ônibus e em veículos que estavam estacionado naquele 

local. O Vereador Ernani Bubniak pediu para que se aguarde a resposta do Executivo. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 021/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam que o Prefeito interceda junto à empresa da linha de 

ônibus para se adequar os horários ou a Prefeitura conceder um suporte para atender 

os funcionários que trabalham no Centro Médico Bom Jesus. O Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto comentou que foi um pedido dos funcionários que trocam o 

turno as 19h00, sendo assim solicitam que a empresa tenha um horário por volta das 

19h10 ou o Município disponibilize um carro para levar os funcionários. Colocado em 



votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 022/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam a construção de um muro e ou alambrado na Escola 

Municipal Padre Boleslau Liana. O Vereador Jocemir Favaro comentou que essa 

semana teve um cidadão que foi ameaçar professores e alunos, o vereador agradeceu 

o Sargento Cabral pelo pronto atendimento e que esse muro vai ajudar na segurança 

de todos. O Vereador Ernani Bubniak comentou que o executivo tem obras previstas 

em todas as escolas do município.  Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Jocemir Favaro perguntou sobre a 

iluminação pública, o Vereador Joel Bathke informou que a empresa que ganhou a 

licitação de reatores estava com problema em uma certidão assim foi chamado o 

segundo lugar e o prazo de contestação vai até dia 26/10 não tendo nenhum recurso 

já vai ser homologado e a empresa de manutenção vai fazer uma força tarefa com 

dois caminhões e duas equipes para solucionar os problemas o mais rápido possível. 

O Vereador Jocemir Favaro cobrou uma resposta do Executivo em relação ao 

protocolo do Aero Clube Asas do dia 17/03/2021 que ainda não tiveram nenhum 

retorno. Também comentou sobre as roçadas das áreas de lazer do bairro Bonassoli 

que não estão sendo realizada e solicitou para o Executivo verificar com a empresa. 

Falou também sobre um requerimento referente ao estudo dos vales alimentação que 

não teve nenhum retorno do Município. Comentou sobre o pronto atendimento ao 

requerimento feito do micro-ondas para o Centro Médico, porém colocaram um outro 

no lugar do que estava na central de agendamento que não está em boa condição de 

uso, após a sessão irão verificar essa situação, convidou os demais Vereadores para 

a verificação. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 08 de novembro de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a 

Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 


